

## Kata Pengantar

Assalamual'aikum Warahmatullah Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil'alamin puji dan syukur penulis haturkan atas kehadiran Allah SWT karena Dialah yang telah memberikan penulis segalanya sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal proyek akhir yang berjudul "MASKENDRO: MANAJEMEN SISTEM KEHADIRAN BERBASIS RFID DENGAN *NEAR FIELD COMMUNICATION* (NFC)" dapat terselesaikan dengan baik. Tidak lupa pula shalawat serta salam selalu dilimpahkan kepada Junjungan Nabi Besar Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabatnya dan seluruh umat manusia hingga akhir jaman.

Proyek Akhir ini disusun sebagai salah satu tahapan untuk menyelesaikan program pendidikan Diploma Tiga (D3) jurusan Rekayasa Perangkat Lunak Aplikasi di Universitas Telkom.

Penulis menyadari kekurangan dalam penulisan Proyek Akhir ini, mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Kritik dan saran yang bersifat objektif dan rasional sangat penulis harapkan agar penulis dapat menjadi lebih baik di kesempatan selanjutnya.

Semoga Proyek Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi Yayasan Al-Azhar Bina Insani khususnya dan menambah ilmu pengetahuan bagi kita semua. Amin. Penyusunan Proyek Akhir ini tidak terlepas dari bantuan beberapa pihak, oleh karena itu penulis hendak mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua, yang telah memberikan doa, semangat, dukungan, dan motivasi terhadap kegiatan Proyek Akhir.
2. Bapak Hariandi Maulid, S.T., M.Sc selaku dosen pembimbing utama dan Bapak Indra Azimi, S.T., M.T selaku *reviewer* yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing, memeriksa serta memberikan masukan dan saran dalam penulisan laporan dan menyelesaikan Proyek Akhir ini.
3. Bapak, Ibu seluruh dosen-dosen D3 Rekayasa Perangkat Lunak Aplikasi yang selalu memberikan ilmu yang luar biasa kepada penulis.
4. Rekan-rekan mahasiswa Jurusan D3 Rekayasa Perangkat Lunak Aplikasi 2016 serta semua pihak yang telah memberikan saran, masukan, motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian Proyek Akhir.

Wassalammualaikum Warahmatullah Wabarakhatuh.

Bandung, 14 Maret 2019

Penulis